
 

Protokoll der Mitgliederversammlung 

des Vereins zur Förderung neuer Technologien in der Berufsbildung e.V. 

am Heinrich-Hertz-Europakolleg der Bundesstadt Bonn 

 

Datum:  25.09.2023 

Zeit:   15:00 – 15:50 

Ort:  Herseler Straße 1, 53117 Bonn, Gebäude H, Raum H201 

Anwesende:  Hr. Kunz, Hr. Klasmeier, Hr. Schneider, Hr. Jütten, Hr. Mettin, Hr. Maier, Fr. 
Zirmer (s. Anwesenheitsliste) 

 

TOP 1: Begrüßung 

Hr. Kunz begrüßt die anwesenden Mitglieder. Es wurde am 21.08.2023 form- 
und fristgerecht eingeladen.  

TOP 2: Formalien (Beschlussfähigkeit, Genehmigung des letzten Protokolls, 
Erweiterung der Tagesordnung, Protokollführer etc.) 

Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest. Das Protokoll der letzten 
Sitzung wird ohne Einwände einstimmig genehmigt. Anträge zur Erweiterung 
der Tagesordnung liegen nicht vor. Frau Zirmer führt das Protokoll. 

TOP 3: Mitgliederstand 

Herr Schneider berichtet von einer rückläufigen Mitgliederzahl von 398 
Mitgliedern zum Ende des letzten Kalenderjahres.  

TOP 4: Kassenbericht 

Herr Schneider legt den Kassenbericht 2022 vor. Eine detaillierte Aufstellung 
der Einnahmen und Ausgaben kann der Anlage entnommen werden.  
Herr Klasmeier berichtet von Anfragen aus dem Kollegium, die die 
Lehrerentgeräte betreffen. Da die vom Land gestellten iPads für umfangreiche 
Programme nicht nutzbar sind, wurde angefragt, ob der Förderverein Laptops 
für betroffene KollegInnen zur Verfügung stellt. Die Anfrage wurde abgelehnt, 
da der Förderverein vorrangig für Schülerbelange zuständig ist.  

TOP 5: Entlastung des Vorstands 

  Der Vorstand wird mit einer Enthaltung entlastet.   



TOP 6: Bericht zum Engagement und zu den Investitionen des Vereins im 
zurückliegenden Jahr  

 Die Anträge aus dem letzten Jahr sind umgesetzt worden. Herausgehoben 
wurden die Möbel im Aufenthaltsraum im K-Gebäude sowie die iPads für die 
Ausbildungsvorbereitung.   

TOP 7: Wahl eines neuen Vorstands 

 Herr Kunz, Herr Jütten und Herr Mettin stehen als Vorstandsmitglieder nicht 
länger zur Verfügung. 

 Frau Munk wird in Abwesenheit als neue Vorsitzende vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 Herr Maier wird als stellvertretenden Vorsitzenden vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 Herr Schneider wird als Schatzmeister vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
Er nimmt die Wahl an. 

 Frau Zirmer wird als Schriftführerin vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Sie 
nimmt die Wahl an. 

 Frau Kröger wird in Abwesenheit als Beisitzerin vorgeschlagen sowie 
einstimmig gewählt. Auch sie nimmt die Wahl an. 

 Der Posten des zweiten Beisitzenden soll nach Möglichkeit nachbesetzt werden. 
 

TOP 8: Verschiedenes 

Herr Klasmeier dankt Herrn Kunz, Herrn Jütten und Herrn Mettin für ihr 
langjähriges Engagement sowie dem Rest des alten und neuen Vorstandes. 

 

 

 

 

 

_______________________     ________________________ 

Vorsitzender       Protokollführerin (Sarah Zirmer) 


